



**Dans une révélation surprenante lors de l'émission "Canal Presse" ce dimanche, Jean-François Channon, journaliste et Directeur de Publication du journal Le Messager, a partagé une expérience personnelle intense liée à son amour pour le football.**

Grand fan des Lions Indomptables, l'équipe nationale de football du Cameroun, Channon a déclaré avoir été victime d'un accident vasculaire cérébral (AVC) en regardant un match de l'équipe il y a un an.

Cette déclaration souligne l'engagement émotionnel profond que Channon, comme beaucoup d'autres, a pour les Lions Indomptables. Malgré des performances inégales ces derniers temps, l'équipe a réussi à se qualifier pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte-d'Ivoire, grâce à leur victoire récente contre le Burundi.